

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Sabine Bär
Stadträtin Heike Kainz

ANFRAGE

31.01.2019

Fachstellen für pflegende Angehörige

Wenn die Notwendigkeit für Pflege eintritt, trifft es Angehörige fast immer völlig unvorbereitet. Häufig besteht dann dringender Handlungsbedarf und kurzfristige Information über Möglichkeiten und Finanzbedarf ist notwendig. Hier leisten Fachstellen für pflegende Angehörige einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft. Auch die steigende Anzahl an Münchner Bürger muss bei der Bedarfsermittlung berücksichtigt werden.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wieviele Fachstellen für pflegende Angehörige gibt es in der LHST München?
2. Entspricht es den Tatsachen, dass pro 100.000 Einwohner eine solche geförderte Fachstelle eingerichtet werden soll?
3. Sind diese Fachstellen in den letzten Jahren vermehrt worden?
4. Wie werden diese auch von der LHST München unterstützt?
5. Warum werden manche unterstützt und andere nicht?
6. Wie ist die Abdeckung über die Stadtviertel verteilt?
7. Entspricht die Anzahl noch dem aktuell gegebenen Bedarf?

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin